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11 月が始まり 2017 年も残す 
ところ 2 ヶ月を切りました。 

近頃、人工知能（Artificial 
 insemination）の急速な進歩が 
話題となっています。 

AI は、記憶、識別、予測、そ 
して近い将来実行も含めて得意 
な分野となると言われていま 
す。単純作業やマニアル化しや 
すい職種は 10 年も経たずに無

くなると言われていますが、弁護士や会計士など
志を持って、厳しい試験を乗り越えてきた職業も
過去の判例・申請例など関連した情報を抽出する
ことが AI が得意な為、無くなってしまう職種に入
っているようです。 

実際、既にアメリカの大手企業は、顧問弁護士
を雇わなくなっているようです。 

近い将来、公務員も含めて全ての職種が AI によ
り大きく変わってしまうことは確かです。 

そこで AI にできない事・不得意な事とは？・・・
と考えてみました。 

創造力、独創性、指導力、チームワーク、仲間、
元気、負けない心、助け合い、心と心の絆・・・
なるほど“こころ”がない！人にはＡＩにないも
のがあります。 

これってボーイスカウト活動ですよね！（間違
いない！） 

ボーイスカウト的発想で職業を選ぶことで将来
が見えてくる・・気がしました。 

 
“こころ”が必要な職業とは？？ 次回に続く 

10 月 1 日（日）赤い羽根共同募金活動を東急学芸大学駅

と中目黒駅で実施しました。 

募金活動は１時間、スカウト達は一生懸命声を出してがん

ばりました！スカウトのがんばりを見たからか、募金に協力く

ださった方も笑顔で微笑ましい瞬間が沢山見受けられまし

た。 

スカウトたちにとっては隊の縦つながりで活動できる良い

機会ともなりました。 

この日の募金額は２２、９１４円でした。 

１０月は秋真っ盛り、青空のもとで様々な 

合同行事が・・計画されていましたが、何と今年は夏か

ら雨続き。9 月に予定されていたスカウトの日行事が

台風でずれ込んで来たり、油面住区まつりや地区ラリ

ーも雨で参加できず。ハロウィンまでも雨のため室内

実施と散々でした。 

 

募金活動の途中で、前回雨天で延期になっていた「スカ

ウトの日活動＝地域の清掃」も交代で実施しました。 

一見きれいに見える町ですが、よく見ると様々なゴミが

落ちていることが分かったようです。 

それでも思っていたほどゴミが落ちていなくて、ゴミ拾

いに張り切っていたスカウト達はやや残念そうでしたが、普

段から町が綺麗であることに嬉しい気持ちになっていまし

た。 

活動で集めたごみは祐天寺に持ち帰り、祐遊広場で分別

作業を行いました。 
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今年の１００キロハイクはＢＳ八王子地区のひよどり山キャ

ンプ場をスタートゴールとした一周コース！当団からはＲ

Ｓ大滝隊長とＣＳ高根副長が参加します。 
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10月 1 日、赤い羽根とスカウトの日の活動終了後、14 時から祐天寺幼稚園で

夏期行事報告会がおこなわれました。 

各隊とも映像を使って活動の内容を楽しくわかりやすく報告しました。 

 は隊長から、祐育館でおこなわれた一泊二日の活動報告があ

りました。銭湯に行ったり自分で布団を敷くな、普段やっていない体験をし、

長時間の一緒の活動を通じて参加したスカウトはとても仲良くなったとのこ

とです。 

も隊長から報告です。今年度のテーマ（武士）に沿って活動し、武士

らしさを取り入れた様々な活動が行われました。もちろん、定番の「ぽかじゃ

ん」「おっぽとり」も！ 

の活動報告は副長から。今回は雨が多く、火おこしも困難など大

変だったそうです。参加スカウトは 2 名でしたが精力的にとりくみ、たちかま

どなど野営に必要な美化工作や野外料理などボーイ隊らしい活動を体験し

ました。参加した 2 名のスカウトからも感想が述べられましたがそ苦労を乗り

越えてついて自信があったはずです。 

はナルサワスカウトからの「移動野営」の報告。これまで先輩

の移動野営の報告を聞いて「自分もＶＳ隊になったらぜひチャレンジした

い！」と思っていた移動野営に念願かなって今年初を体験となりました。 

リーダーからも補足説明があり、重い荷物を背負い、長距離を歩くのは確か

に大変ですが、だからこそ、やり終えたときに大きな達成感を味わうことが

でき、成長につながるとのことでした。 

スカウト達も他の隊の夏の楽しい行事報告を聞くことができて、とてもよ

い機会となりました。 

 

10 月 28 日、恒例となったハロウィンパーティーを行いました。当日は生憎 

の雨で会場を祐育館に移しての実施となしました。 企画はＢＳ隊が中心に 

行い班集会で様々なゲームを考えました。 

                     当日は 17 時の開場前に大勢の参加者が集まり、祐育館前に設けたＢＶ隊 

長ブースが大盛況でした。雨にも関 わらず祐育館が一杯になるほどのご家族に参加いただき、ボーイ隊スカウトたちは慣

れないながらも一生懸命お客さんをもてなしていました。またゲームをしながら 沢山のお菓子に、リーダーと保護者の皆

さんが用意してくれた、ハロウィンバージョン屋台でのソー 

セージ、チョコバナナ、カボチャスープなど大好評でした。 

いつものようにおおがかりな宝探しゲームをすることは 

出来ませんでしたが、来場者も皆笑顔で帰ってもらうこと 

ができたと思います。この経験を生かして、来年度以降も 

たのしいハロウィンを開催したいと思います。 

 なお、今回はボーイスカウト活動の体験も目的として近 

隣の幼稚園にビラを配りましたが、雨にも係らず 20 名以 

上の幼稚園の園児の皆さんがお客さんとして来場されま 

した。 


